



sinjalInfo
cepat dan akurat

KEARIFAN LOKAL SINJAI



Headline

Sumarsono Lantik Penjabat Bupati Sinjai

Dua pejabat Pemprov Sulsel masing-masing H. Jufri Rahman dan Ashari Fakhshirie Radjamilo dilantik menjadi Penjabat Bupati di Ruang Pola Kantor Gubernur Sulsel, Kamis (16/08/2018) pagi.

Ini Kata Sekda Sinjai Saat Upacara HUT RI

Upacara Peringatan HUT RI yang ke- 73 lingkup Pemkab Sinjai berlangsung di halaman eks kantor Bupati Sinjai, Jumat (17/08/2018) pagi. Gedung PKK Sinjai, Rabu (01/08/2018) pagi.

Dua Warga Binaan Rutan Dapatkan Remisi Bebas

Sebanyak 71 warga binaan Rumah Tahanan Kelas 2B Sinjai mendapatkan pengurangan masa tahanan atau Remisi pada Hari Kemerdekaan RI ke-73, Jumat (17/08/2018). Dari 71 orang tersebut, 2 diantaranya mendapatkan remisi bebas.



INNALILLAH... ASISTEN I SETDAKAB SINJAI MENINGGAL DI ACARA RESEPSI HUT RI

'Innalilahi Wainna Ilaihi Raji'un. Telah berpulang ke Rahmatullah Bapak Asisten I Pemkab Sinjai A. Halilintar Badong'. Demikian bunyi pesan singkat yang ditulis Kabag Humas Pemkab Sinjai, M. Sabir Syur. Pesan tersebut dikirim pada Jumat (17/08/2018) pukul 21.42 wita.

Berita meninggalnya Asisten I menyebar dengan cepat di Media Sosial. Pamong senior di lingkup Pemkab Sinjai ini meninggal sesaat setelah membacakan laporan panitia pelaksana peringatan HUT RI ke 73 di halaman Rumah Jabatan Bupati Sinjai.

Sumarsono Lantik Penjabat Bupati Sinjai

Sinjai.Info, Makassar, — Dua pejabat Pemprov Sulsel masing-masing H. Jufri Rahman dan Ashari Fakhshir Radjamilo dilantik menjadi Penjabat Bupati di Ruang Pola Kantor Gubernur Sulsel, Kamis (16/08/2018) pagi.

Jufri Rahman dilantik sebagai Penjabat Bupati Sinjai, dan Ashari Fakhshir Radjamilo sebagai Penjabat Bupati Bantaeng. Keduanya dilantik oleh Penjabat Gubernur Sulsel, Soni Sumarsono.

Pelantikan ini berdasarkan surat keputusan Nomor 131.71-5559/2018 tanggal 30 Juli 2018 dan nomor 131.73-5563/2018 tanggal 10 Juli 2018.

Mantan Bupati Bantaeng yang juga Gubernur terpilih Prof Nurdin Abdullah, yang diberi kesempatan untuk memberikan sambutan mengungkapkan permohonan maaf dan mengucapkan terima kasih kepada pemerintah pusat dan provinsi atas dukungan selama menjabat sebagai bupati selama 10 tahun.

“Saya atas nama bupati Bantaeng dan mewakili Bupati Sinjai mengucapkan terima kasih atas amanah selama 10 tahun untuk mengabdikan diri. Sebagai manusia biasa tidak luput dari kekurangan dan kekhilafan saya mohon maaf sebesar-besarnya,” ungkapnya.

Di ketahui, Jufri Rahman adalah Kepala Bappeda Pemprov Sulsel, sementara, Ashari Fakhshir Radjamilo adalah Kepala BKD Sulsel. Keduanya akan menjabat hingga dilantiknya Bupati dan Wakil Bupati terpilih di dua Kabupaten.

Pelantikan ini dihadiri Ketua DPRD Sinjai Abdul Haris Umar, unsur Forkopimda, Sekda Sinjai, Akbar Mu'min, para staf ahli Bupati Sinjai serta tamu undangan lainnya. (Ich)



Sinjai.Info, Sinjai Utara, — Upacara Peringatan HUT RI yang ke-73 lingkup Pemkab Sinjai berlangsung di halaman eks kantor Bupati Sinjai, Jumat (17/08/2018) pagi.

Bertindak sebagai Inspektur upacara Sekretaris Daerah, Akbar Mukmin. Hadir dalam upacara tersebut Kepala OPD, pejabat eselon 3, dan pejabat Eselon 4 dan sejumlah staf masing-masing dari setiap OPD lingkup pemerintah Daerah Kabupaten Sinjai.

Sekretaris Daerah Kabupaten Sinjai Akbar Mukmin dalam sambutannya, mengatakan bahwa melalui proklamasi kemerdekaan Republik Indonesia ini kita dapat mewujudkan Indonesia Kerja.

Akbar juga mengatakan bahwa Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia mengusung tema Kerja Kita Prestasi Bangsa. Tema ini terinspirasi dari kata kerja dan energi. Lanjut Akbar, kerja dan energi ini dapat disimbolkan dalam bentuk garis dinamis sehingga memiliki arti dalam suatu kemajuan dalam kerja. Sekaligus melambangkan semangat dan optimisme

Dua Warga Binaan Rutan Dapatkan Remisi Bebas

Sinjai.Info, Sinjai Utara,— Sebanyak 71 warga binaan Rumah Tahanan Kelas 2B Sinjai mendapatkan pengurangan masa tahanan atau Remisi pada Hari Kemerdekaan RI ke-73, Jumat (17/08/2018). Dari 71 orang tersebut, 2 diantaranya mendapatkan remisi bebas. Pemberian Remisi diserahkan langsung Penjabat (Pj) Bupati Sinjai, H. [Jufri Rahman](#) di Halaman [Rutan Kelas 2B Sinjai](#).

“Hari ini 71 warga binaan kami dapat remisi, 2 diantaranya bebas atas nama Sridefi dan Muliadi yang pernah ditahan karena kasus penggelapan dan Narkoba. Besok (sabtu) mereka sudah bebas,” kata Kepala Rutan Sinjai, Ince Muh. Risal.

Pemberian Remisi ungkapnya sudah memenuhi aspek atau persyaratan sebagai penerima Remisi, salah satunya adalah berkelakuan baik.

“Sebelumnya kami usul 70 tapi ada 1 tambahan remisi donor darah karena memang ada kerjasama dengan PMI,” tambahnya.

Adapun jumlah warga binaan yang menerima remisi dalam rangka HUT RI Ke-73 masing - masing, remisi 1 bulan 26 orang, 2 bulan 15 orang, remisi 3 bulan 16 orang, remisi 4 bulan 4 orang, dan remisi 5 bulan sebanyak 10 orang. (kari)

“Hari ini 71 warga binaan kami dapat remisi, 2 diantaranya bebas atas nama Sridefi dan Muliadi yang pernah ditahan karena kasus penggelapan dan Narkoba. Besok (sabtu) mereka sudah bebas,” Ince Muh. Risal.)

Sinjai Hebat. Tiga Karya Budayanya Ditetapkan Sebagai Warisan Indonesia



Salah satu prosesi pada pelaksanaan pesta adat Mappogau Sihanua di Karampuang. Tradisi ini ditetapkan sebagai Warisan Budaya TakBenda Indonesia (foto: doc sinjai info)

Sinjai.Info, Makassar,- Kabupaten Sinjai mendapatkan kado spesial pada peringatan Hari Kemerdekaan RI ke-73 tahun 2018. Tiga [Karya Budaya](#) dari Kabupaten Sinjai ditetapkan sebagai Warisan Budaya TakBenda Indonesia. Tiga Karya Budaya ini adalah [Mappogau Sihanua](#), [Marrimpa Salo](#), dan [Rumah Adat Karampuang](#).

Tiga Karya Budaya dari Kabupaten Sinjai ini ditetapkan sebagai Warisan Budaya TakBenda oleh Tim Ahli Kemendikbud RI melalui sidang penetapan pada tanggal 1-4 Agustus 2018. Selain Sinjai, ada 21 Karya Budaya lainnya di Sulawesi Selatan yang ikut ditetapkan seperti Songkok To Bone dan Mattompang Arajang dari Kabupaten Bone, serta Anynyorong Lopi dari Kabupaten Bulukumba.

Kepastian penetapan Tiga Karya Budaya asal Sinjai sebagai Warisan Budaya TakBenda diketahui melalui surat dari Sekretariat Pemprov Sulsel bernomor 556/5401/BUDPAR tertanggal 16 Agustus 2018. Dalam surat yang ditandatangani Sekretaris Daerah Pemprov Sulsel, H. Tautoto T.R tersebut juga dijelaskan rencana penyerahan Sertifikat oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan RI di Gedung Kesenian Jakarta pada Oktober 2018 mendatang.

“Penetapan Tiga Karya Budaya dari Kabupaten Sinjai sebagai Warisan Budaya TakBenda adalah buah dari kerja keras Pemerintah Daerah, para pendukung budaya Karampuang, serta semua masyarakat Sinjai. Selamat untuk Kabupaten Sinjai,” ucap Budayawan Sulsel, [Muhannis](#).

Sebagai catatan, Muhannis adalah salah satu Budayawan yang pertama kali menggali tradisi budaya yang ada di Karampuang, Desa Tompobulu, Kecamatan Bulupoddo. Ia memulai petualangannya di Karampuang saat menjadi Guru di SMAN 277 (sekarang SMAN 1) Sinjai sekitar tahun 1980an. (ZAR)

